

Feria. Parque Central, de Baní

# Expo Mango 2023 trae amplia agenda de actividades desarrollo

Este año, la exposición está dedicada al expresidente Hipólito Mejía, por ser un promotor de la fruticultura dominicana

Evaristo Rubens  
evarubens@gmail.com

El Ministerio de Agricultura y el Cluster del Mango anunciaron la tercera Feria Expo Mango 2023, del 7 al 11 de junio, dedicada al expresidente Hipólito Mejía.

La actividad será en el Parque Central de Baní, en la provincia Peravia, y en la que habrá exhibiciones y



El ministro Limber Cruz, anuncia la Feria del Mango.

ventas de variedades de mango, charlas y conferencias, según el ministro de Agricultura, Limber Cruz.

Además, los participantes podrán visitar las plan-

taciones de mango, ir a giras ecoturísticas, mesas de negociaciones, concursos, platos y degustaciones, presentaciones artísticas y culturales, exhibición de equi-

pos, maquinarias y tecnología.

La organización cuenta con la participación y colaboración de instituciones nacionales e internacionales, entre ellas, el Cluster del Mango, los ministerios de Agricultura, Turismo, Cultura y Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (Mescyt), y la Alcaldía de Baní.

También, la Gobernación, el Instituto Agrario Dominicano, Coleacp de la Unión Europea, Instituto Dominicano de Idiaf, CEI-RD, Oirsa y National Mango Board de Estados Unidos y otros.

Cruz fue acompañado por el viceministro de Extensión, Darío Vargas; administrador del Banco Agrícola, Fernando Durán; presidente del Cluster del Mango, Rafael Leger, presidente de Expo Mango, Salomón Rodríguez; Fredy Fernández, jefe Gabinete de Agricultura; Rafael Soto, director Regional C, y Chany Castillo, reina del mango. ■

## Movimientos

# Rodríguez Marchena entra campaña Abel

El exvocero de la Presidencia asume la dirección de comunicaciones como parte de una lista que ingresará a apoyar

El equipo de campaña del candidato presidencial por el Partido de la Liberación Dominicana, Abel Martínez, anunció que “toma fuerza en materia comunicacional” con la llegada del estratega y miembro del Comité Central Roberto Rodríguez Marchena, que asume la dirección.

Una nota dice que el exvocero de la Presidencia sostuvo una reunión con el aspirante, luego con la directora de prensa, Tessie Sánchez y posteriormente con el grupo.

Expresa que la entrada de Rodríguez Marchena permitirá fortalecer los equipos de trabajo y anunció nuevas designaciones de profesionales en ramas de la comunicación.

“Debo reconocer el inmenso y excelente trabajo que este equipo ha realizado desde la consulta interna del PLD, hasta hoy, el cual es de gran valor. Venimos a sumarnos para construir el camino del triunfo de Abel Martínez, con una estrategia de comunicación sustentada en el sentido común, con mucha pasión y disciplina, pero además con mucha alegría”, expresó Rodríguez Marchena durante la primera reunión de trabajo. ■

Crisis PLD Se habría producido el fin de semana

# Alcalde Moca renuncia del PLD; se iría al PRM

Una fuente de entero crédito reveló a Hoy que el edil pasaría a las filas del Partido Revolucionario Moderno (PRM).

José Alfredo Espinal  
joseespinal.hoy@gmail.com

MOCA, ESPAILLAT.- El alcalde de este municipio, Miguel Guarocuya Cabral, renunció del Partido de la Liberación Dominicana (PLD), donde era miembro de su Comité Central, luego de 28 años de militancia en esa organización política.

Aunque recomendó manejar este tema con cuidado, una fuente de entero crédito reveló a reporteros de Hoy que el edil pasaría a las filas del Partido Revolucionario Moderno (PRM).

“El alcalde Guarocuya Cabral se va a juramentar en el PRM y podría ser esta misma semana”, indicó la fuente, que agregó, además, que el Partido Fuerza del Pueblo que lidera Leonel Fernández también estaría detrás del dirigente político.

En una misiva enviada al secretario general del PLD,



Miguel Guarocuya Cabral,

Charles Mariotti, el ejecutivo municipal no explica los motivos de su renuncia, pero reflexiona acerca de las oportunidades y el aprendizaje en ese partido.

“Mi militancia en el PLD ha sido una gran oportunidad para servir al país,

Agradeció la acogida en el PLD en el tiempo de su militancia.

desde diferentes responsabilidades partidarias y públicas, enmarcado siempre en los valores fundacionales del partido, méritos y principios que enarbó y defendió, con el mejor ejemplo, el preclaro dominicano, profesor Juan Bosch, a cuyos fundamentos éticos y de conciencia me he aferrado por convicción y formación personal, igualmente por los cuales ingresé al PLD”, explicó.

En la carta, Cabral también agradeció por la acogida en la organización durante el tiempo de militancia. ■



Miércoles 31 de mayo de 2023

## CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

El Consejo del Poder Judicial, en cumplimiento de las disposiciones de la Ley número 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios y Obras, de fecha dieciocho (18) de agosto de dos mil seis (2006), modificada por la Ley número 449-06 de fecha seis (6) de diciembre de dos mil seis (2006), además de las disposiciones establecidas en la Resolución número 007/2019, de fecha dieciséis (16) de julio de dos mil diecinueve (2019), que aprueba el Reglamento de Compras de Bienes y Contrataciones de Obras y Servicios del Poder Judicial, convoca a todos los interesados a participar en la licitación pública nacional siguiente:

Referencia	Descripción	Fecha de Recepción y Apertura
LPN-CPJ-15-2023	Adquisición de equipos, soluciones, componentes y accesorios tecnológicos para el fortalecimiento e implementación de la ley de uso de medios digitales del Poder Judicial.	Jueves veinte (22) de julio de dos mil veintitrés (2023), Recepción desde las 09:00 A.M., hasta las 10:00 A.M., Apertura desde las 10:15 A.M. en el auditorio, ubicado en el 1er. nivel del edificio de la Suprema Corte de Justicia.

El Pliego de Condiciones correspondiente a esta licitación estará disponible a partir del miércoles treinta y uno (31) de mayo de dos mil veintitrés (2023), en la sección de transparencia en la página web [www.poderjudicial.gob.do](http://www.poderjudicial.gob.do).

Las propuestas con los documentos requeridos para esta licitación deben ser depositadas en sobres cerrados y sellados, en el edificio de la Suprema Corte de Justicia y del Consejo del Poder Judicial, sito en la avenida Enrique Jiménez Moya, esquina calle Juan de Dios Ventura Simó, Centro de los Héroes de Constanza, Maimón y Estero Hondo, Santo Domingo, D. N., en la fecha y horario indicados en el cronograma de la Licitación, donde se les dará apertura en presencia de los integrantes del Comité de Compras y Licitaciones del Consejo del Poder Judicial, un notario público y los oferentes participantes.

Consultas y/o aclaraciones, favor realizarlas a la siguiente dirección electrónica:  
[licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do](mailto:licitaciones-cpj@poderjudicial.gob.do).

COMITÉ DE COMPRAS Y LICITACIONES